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Data: Dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte. Local: Local: Sede do 1 
Coren-BA, sito na Rua General Labatut, 273, Barris, Salvador, Bahia. Com as presenças dos 2 
Conselheiras(os): Enf Jimi Hendrex Medeiros de Sousa - Presidente; Enf Holmes Rocha dos 3 
Santos Filho - Vice-Presidente; Enfª Giszele de Jesus dos Anjos Paixão - Primeira Secretária; 4 
Enf Plinio de Oliveira Borges - Segundo Secretário; Enfª Rosane Santiago Alves da Silva - 5 
Primeira Tesoureira; Enfª Kátia Nascimento Gama - Segunda Tesoureira; demais 6 
Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; Enfª Gabriela Souza de 7 
Oliveira (participação online); Enfª Joice dos Santos Reis; Enf José Vicktor Oliveira Silva ( 8 
participação online); Enfª Natale Oliveira de Souza; Enfª Patrícia Sena Machado Oliveira Silva; 9 
TE Gilma do Carmo Campos Alves; TE José Welton de Jesus; TE Josimari Xavier dos Santos; TE 10 
Maria Ângela da Conceição; AE Ossimar Santos. Conselheiros(as) Suplentes convocados(as) 11 
Maria Luiza Leitão Campelo e Cristiane Moreira Azevedo. Também participaram da 12 
reunião: A assessora de Gestão do Exercício Profissional, Monique Martins e os Assessores 13 
técnicos, Lucas Coleta e Vanessa. I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos trabalhos e verificação do 14 
quórum. Após a verificação do quórum, deu-se início a 624ª Reunião Ordinária do Plenário do 15 
Coren-BA, às nove horas e vinte e sete minutos, com as presenças dos(as) Conselheiros(as) 16 
acima mencionados(as).1.2 Leitura de Correspondências: Não houve. 1.3 Aprovação de Ata: 17 
A Ata da 620ª Reunião Ordinária do Plenário do Coren-BA foi lida, discutida e aprovada. 1.4 18 
Informes: O presidente Jimi Medeiros informa que recebeu na sede do Conselho uma 19 
caravana de profissionais de enfermagem da cidade de Barra do Mendes. Os profissionais 20 
tiveram a oportunidade de conversa com o presidente Jimi e manifestaram 21 
descontentamento pelo encerramento da subseção de Irecê, essa conduta ocasionou 22 
transtorno para a categoria que necessita se deslocar mais de quinhentos quilômetros para 23 
se chegar na capital (Salvador) e ter acesso aos serviços. O presidente ressalta a acolhida do 24 
conselho aos profissionais, os quais os mesmos se sentiram motivados e satisfeito, porém 25 
destaca a necessidade de se chegar ainda mais próximos dessas cidades, através da reabertura 26 
das subseções, fazendo cumprir a promessa de campanha da nova gestão. O presidente Jimi 27 
informa que já foi designado uma comissão para retomada dos serviços presenciais para 28 
avaliação das necessidades e análise das questões financeiras do orçamento. O presidente 29 
destaca que antes dessa reunião o mesmo conversou com a assessora de planejamento e 30 
orçamento, faltando assim poucos detalhes, para que assim se retome os serviços em 31 
Barreiras, Itabuna, Teixeira de Freitas e Juazeiro. Além disso, informa que já se tem uma outra 32 
comissão responsável pela reabertura das cinco subseções que foram fechadas na gestão 33 
anterior. O presidente encerra os informes parabenizando o coordenador Davi Reis pelo 34 
evento que foi realizado no dia que antecede essa reunião com a instauração das oito câmaras 35 
técnicas, na qual já foram designados os membros. II ORDEM DO DIA: 2.1 JULGAMENTO DE 36 
ADMISSIBILIDADE – Sustentação do processo administrativo n°441/2019 auto de infração 37 
n° 223 e 269/2019 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 2.1 Julgamento de admissibilidade – 38 
Sustentação do processo administrativo n°494/2019 auto de infração n° 217/2019 – 39 
(DOCUMENTO CLASSIFICADO). 2.1.2 Julgamento de admissibilidade – Sustentação do 40 
processo administrativo n°506/2019 auto de infração n° 266/2019 – (DOCUMENTO 41 
CLASSIFICADO). 2.2.2 Julgamento de admissibilidade – Sustentação do processo 42 
administrativo n°505/2019 auto de infração n° 172/2019 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 43 
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III O QUE OCORRER:  Nada mais havendo a tratar, às onze horas e vinte e sete minutos, deu-44 
se encerrada a reunião. E, para constar, eu Conselheira Enfª Giszele de Jesus dos Anjos Paixão, 45 
lavro a presente Ata que após lida, discutida e aprovada, será assinada por mim e pelos 46 
presentes. ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 47 
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